



REVUE DE PRESSE

Marssac-sur-Tarn *Décembre 2024*

Mardi 3 décembre 2024

La liquidation de Compobaie laisse 86 salariés sur le carreau

Spécialiste du bloc-baie pour fenêtres et volets roulants, l'entreprise de Marssac-sur-Tarn, Compobaie vient d'être placée en liquidation judiciaire. Elle emploie 86 salariés.

Compobaie. Ce nom est bien connu des Tarnais. Spécialisée dans la création du bloc baie en béton, pour fenêtres et volets roulants, l'entreprise fournissait de nombreux chantiers. Aujourd'hui, ce temps est révolu. Après une période de redressement judiciaire, le tribunal de commerce vient d'acter sa liquidation.

Cette fermeture représente une épreuve majeure pour les 86 salariés du groupe, principalement basés à Marssac-sur-Tarn. Ils se retrouveront au chômage le 13 décembre, date à laquelle l'entreprise cessera définitivement son activité.

La société a été créée en 1989 par Jacques Anglade, puis vendue en 2009 à un fonds d'investissement. Mais la situation financière se dégrade et la famille Anglade revient aux commandes de Compobaie en 2020.

« C'est là que nous avons fait une erreur stratégique. On a accepté les actifs et les passifs de la société pour ne pas stopper les chantiers en cours. On s'est retrouvé avec une dette que l'on a traînée comme un boulet », résume la directrice Séverine Anglade. Une dette difficile à rembourser dans cette période, où les difficultés s'enchaînent : Covid, hausse du prix de l'énergie et des matières premières, morosité du marché.



Jacques Anglade et sa fille Séverine qui en 2020 rachètent l'entreprise qu'ils avaient créée en 1989./ Photo DDM.

Finde l'activité le 13 décembre

Pour y faire face, la direction prend la décision de fermer son site d'Yssingeaux et de lancer un plan social, avec du chômage partiel. « Il a fallu trois mois pour le mettre en place. Du coup, nous avons dû payer une partie de notre personnel à ne rien faire, durant un trimestre », souligne Séverine Anglade. Conséquence : les dettes s'alourdissent. L'entreprise se déclare en cessation de paiements. Une procédure de redressement judiciaire est ouverte en janvier,

auprès du tribunal de commerce d'Albi.

« On commençait à trouver un modèle économique, sur un marché du bâtiment et du logement compliqué. On a manqué de temps », déplore la directrice, qui garde un goût amer de cette liquidation judiciaire, prononcée le 26 novembre. « Je suis en colère. Le tribunal de commerce est censé aider et conseiller. Ce n'a pas été le cas. Il a passé le temps à nous faire des reproches, sur une situation que l'on connaissait parfaitement ». Et, selon elle, pas question de

un délai aussi court : « C'est impossible dans l'industrie. » À l'heure où l'entreprise vit ses derniers jours, la directrice veut rester optimiste. « Notre procédé est connu et reconnu. J'espère que ce savoir-faire ne va pas disparaître. » Elle a également une pensée pour les 86 salariés de Compobaie, qui continuent de s'activer. « J'ai des

collaborateurs formidables, qui

livrent les produits sur les chan-

tiers, jusqu'au dernier jour. Je

suis fier de cet état d'esprit. »

trouver un entrepreneur dans

Vincent Vidal





Mercredi 4 décembre 2024

MARSSAC-SUR-TARN

La Régionale 2 marque quatre buts

Pour leur retour à Rigaud, les joueurs de Lacourt se sont largement imposés face à une équipe de L'Union de qualité et joueuse en marquant quatre buts en seconde période sans toujours encaisser le moindre petit but. Devant un public venu encore une fois en grand nombre. Ferdouel a montré la voie à la 60° d'un but digne d'un grand qu'il est, suivi par Calvo bien sûr et Marianella par deux fois. Il faudra maintenant gérer le prochain déplacement à Cahors. La réserve s'est bien reprise en ramenant un nul sur le score de 0 à 0 de Cahors. C'est toujours une bonne chose de prendre un bon point à l'extérieur. La trois a pris les trois points de la victoire à Graulhet Benfica. La quatre a partagé les points avec Lagrave mais on regrettera surtout la grave blessure de Nabil Dkhissi à la cheville. Les 17 ans ont perdu 1 à 0 chez l'entente du Girou. Les 16 ans ont réussi à s'imposer 4 à 1 face à Pavie. Les 15 ans sont allés chercher un bon point à Montauban. Les 14 ans se sont inclinés par 3 à 0 à Montauban. Chez les filles, les 18 ans ont gagné 9 à 0 à Bleymard en coupe d'Occitanie et toujours en coupe d'Occitanie, les 15 ans se sont inclinés par 4 à 0. Le week-end prochain, le déplacement des filles à Cannes

qui pointe à la 5° place avec 15 points s'annonce donc des plus délicats. Les Cannoises auront besoin en plus d'une victoire pour rester dans le haut de classement. De leur côté, les filles d'A. Benedet feraient une bonne opération en prenant les trois points de la victoire pour regarder vers le haut du classement au lieu de l'inverse. De bonnes raisons pour assister à un match ouvert et important pour la suite de la saison. La réserve ira jouer à Canet en espérant qu'elle ne fera pas le voyage pour rien. Les 18 ans seront dimanche à 15 heures à Montpellier. Les garçons de la R2 iront jouer à Cahors, les seconds du championnat à seulement quatre petits points. Un petit écart qui donne toute son importance à cette rencontre pour la suite de la saison. L'équipe 3 jouera contre St-Benoit samedi à 20 heures au stade D. Gach. L'équipe 4 sera à La Guitardié pour jouer face à Vère Grésigne. Les 17 ans seront dimanche à 11 heures à Montauban. Les 16 ans iront dans le Gers, à Monferras exactement. Les 15 ans seront à Toulouse Lardenne dimanche à 13 heures Enfin, les 14 ans auront eux aussi leur derby avec la réception de l'US Albi à D. Gach samedi à





Vendredi 6 décembre 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Atelier de l'association Autan pour soi samedi

Association Autan Pour Soi Noël approche...Voici de belles idées cadeau pour un Noël tout en douceur :une carte 3 cours pour découvrir le QI Gong, Taiji Quan, Yoga, Pilates, Postural ball® et Gym hypopressive! Une carte cadeau pour un atelier ou une carte regroupant 5 ateliers !N'hésitez pas ! Ces activités sont ouvertes à tous !Le prochain atelier d'Autan pour Soi aura lieu demain Samedi 7 décembre « Yoga et cuisine ayurvédique » de 9 h 30 à 12 h 30 suivi d'un moment de dégustation. Cet atelier est organisé par Martine René, professeur de Yoga : une pratique de Yoga suivi d'un moment culinaire. En quoi une alimentation bien choisie, respectant le cycle des saisons et la provenance locale, peut-elle avoir une incidence sur notre santé et notre longévité ? Ne manquez pas l'occasion! Cet atelier se déroulera à Marssac dans la salle de l'ancienne cantine (derrière la Mairie). Inscription Obligatoire auprès de l'animateur.

L'association Autan Pour Soi vient d'être labellisée « Club Sports Santé Bien-Être » par la Fédération Française Sports pour Tous: Les adhérents bénéficient d'une offre de pratique de qualité, précise, adaptée à leurs envies et à leurs possibilités. Tarif: Atelier: Adhérente: 25 € - Non Adhérent-e: 35 € - carte 5 ateliers 100 €. Carte découverte 3 cours 30 €. Retrouvez les prochains rendez-vous sur le site de Marssac rubrique Associations ou sur la page Facebook ou Instagram. Contactez l'association à autanpoursoi@laposte.net. Nous vous souhaitons de Belles Fêtes de fin d'année dans la Joie et la Bienveillance.





Mercredi 18 décembre 2024

MARSSAC-SUR-TARN

Football : défaite des féminines à Nantes en coupe de France

Pour avoir gâché trop d'occasions tout au long de sa rencontre à Nantes et encaissé deux buts, les filles se sont inclinées par 2 à 0 et ne gagneront donc pas cette saison la coupe de France. Encore des regrets légitimes pour ces filles. Ce n'est pas le cas de la réserve qui poursuit son petit chemin en s'imposant par 2 à 0 face à Jacou Clapiers. Les 18 ans ont concédé le nul 1 à 1 face à Montauban.

Chez les garçons, la R2 a gagné son dernier match de l'année contre St-Sulpice grâce à un but de Carmes sur une déviation de Calvo. Face à une excellente équipe de St-Sulpice, les joueurs de Lacourt n'ont qu'un seul regret, celui de ne pas avoir marqué un deuxième but pour vivre ensuite une fin de match plus sereine. Ils vont maintenant pouvoir goûter un repos bien mérité. La trois s'est qualifiée pour le prochain tour de la coupe du Tarn en disposant largement de la réserve de l'US Albi sur le score de 4 à 0. Qualification encore en challenge Manens pour la quatre après leur victoire 5 à 0 face à St-Jean.

Chez les jeunes, les 19 ans ont gagné par 3 à 0 contre Mazamet. Les 17 ans ont disposé de Toulouse Garonna sur le score de 4 à 2. Les 15 ans ont lourdement chuté au TFC par 6 à 0. Les 14 ans se sont imposés par 4 à 3 dans leur duel contre Balma. Ce n'est pas encore la trêve pour les filles de la D3 qui recoivent dimanche à 14 h 30 au stade Maurice Rigaud leurs homologues de Montauban. Ce sera comme toujours avec les Montalbanaises un véritable derby pour le leadership régional mais en plus, avec deux gros enjeux du côté sportif qui en feront plus qu'un derby. Il y aura tout d'abord Montauban qui n'est pas très bien classé et qui aurait bien besoin d'une victoire pour sortir la tête de l'eau, et les protégées d'Alain Benedet pour qui une victoire leur permettrait de se tourner vers le haut du tableau. Les tenants et les aboutissants de ce derby sont maintenant connus, il ne vous reste plus qu'à venir en nombre les encourager pour prendre les trois points de la victoire.